Viernes 17 de enero 2014

El Financiero En puerta, avalancha de reglas financieras

Jeanette Leyva Reus La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) y la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) se preparan para emitir las nuevas disposiciones incluidas en la reforma financiera. Una vez publicada en el Diario Oficial de la Federación (DOF), la CNBV tiene 45 días para identificar, revisar e inspeccionar sobre las Redes de Medios de Disposición, fecha que vence el próximo 24 de febrero y en conjunto con el Banco de México tienen 60 días para emitir la regulación sobre la operación de las Redes de Medios de Disposición, donde el tiempo límite es el 11 de marzo. P.C. reforma financiera ¿Pemex en shale gas? Sólo con un socio: expertos

Sergio Meana Sólo un socio cuyas características sean ser flexible, pequeño y con experiencia previa, pueden llevar a Petróleos Mexicanos (Pemex) al negocio del gas y petróleo de esquito o shale en inglés, coincidieron expertos. Juan Roberto Lozano Maya, exsubdirector de planeación de la Secretaría de Energía (Sener), afirmó que Pemex necesitaría reducir su escala de operaciones para ser rentable, pues de momento es imposible que opere en este tipo de campos. "Para que tú puedas producir las lutitas de manera rentable necesitas una escala de operaciones mucho más pequeña, en el caso de Pemex no puede tal como está organizado ahora", dijo en entrevista desde Tokio. P.C. sector energético, PEMEX, shale gas Ve Banco Central Europeo gradual recuperación de la economía

(Notimex) BERLÍN, Alemania.- La economía mundial sigue su recuperación gradual, que se afianza en las principales economías avanzadas, indicó hoy el Banco Central Europeo (BCE) en su reporte de este mes. Advirtió que en las economías emergentes el crecimiento perdió algo de su dinamismo, pero en general se mantiene sólido, y acotó que los más recientes indicadores de opinión apuntan a que hubo un clima positivo en el último trimestre de 2013. Por ello se espera que la actividad se fortalezca en forma gradual durante 2014, con las presiones inflacionarias bajo control, mientras el crecimiento de varias de las economías más avanzadas sostiene la recuperación global, añadió. El reporte marca que los más recientes sondeos sobre los indicadores registraron condiciones robustas de los negocios en el cuarto trimestre de 2013, y todos los índices han permanecido sólidos y con tendencia a la expansión. P.C. Banco Central Europeo, economía mundial, crecimiento económico PIB de 4% pese a clima de violencia: Banxico

(Zenyazen Flores) El gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, mantuvo la expectativa de crecimiento de hasta 4 por ciento en 2014, a pesar de los hechos de violencia que se registran en algunas regiones del país. Indicó que la expectativa es un crecimiento económico para este año de entre 3 y 4 por ciento, el cual se moverá en ese rango "dependiendo" de cómo se instrumenten las reformas estructurales. Entrevistado al término de una reunión privada con la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), confió en que el fenómeno de la inseguridad "se deberá de ir superando" con las medidas que el gobierno federal ha adoptado de manera específica en el estado de Michoacán. P.C. Banco de México, crecimiento económico, pronósticos Impuestos afectarán ingresos

Gabriela Chávez / corresponsal GUADALAJARA, Jal.- La pérdida del poder adquisitivo, que en los últimos cinco años acumuló 44 por ciento, amenaza con incrementarse más ante la presión inflacionaria por la nueva carga impositiva en 2014, señaló el investigador de la Universidad de Guadalajara, Héctor Luis del Toro Chávez. Recordó que la carrera entre precios y salarios, "siempre es ganada por los primeros en detrimento de la capacidad de compra y la calidad de vida de la población". Y aunque se prevé que el incremento de la recaudación repercutirá favorablemente en el crecimiento económico del país este año, tal expectativa "todavía está por verse" pues hasta hoy el gobierno no se ha caracterizado por promover la distribución equitativa del ingreso, dijo el catedrático. Héctor Luis del Toro indicó que dentro de la estructura económica mexicana hay tres variables fundamentales persistentes: "Los bajos niveles de ingreso, altos índices de pobreza y la desigual distribución del ingreso y mientras esto no se corrija obviamente la situación seguirá P.C. reforma fiscal, impuestos, inflación, poder adquisitivo prevaleciendo". Transferirán experiencias en la productividad agrícola al Caricom (Héctor A. Chávez) El titular de la Secretaría de Agricultura, Enrique Martínez y Martínez, y Víctor Villalobos Arámbula, del Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA), firmaron una Carta de Intención para realizar transferencia de experiencias en productividad agrícola a los Estados miembros de la Comunidad del Caribe (Caricom). Esta nueva iniciativa internacional que ofrece México, a través de la Sagarpa y la Secretaría de Relaciones Exteriores, está orientada al desarrollo de programas de capacitación y asistencia técnica para mejorar la productividad agrícola y el desarrollo rural, con principal atención a las peticiones de los ministerios de agricultura del Caribe. P.C. sector agrícola, productividad Reforma Sube desempleo a 4.76% en diciembre

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (17 enero 2014).- Después de dos descensos consecutivos, en diciembre, la tasa de desocupación a nivel nacional fue de 4.76 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), lo que representó un alza de 0.17 puntos porcentuales respecto al mes previo. Con base en la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) del Inegi, se tiene que la tasa de desocupación en mujeres subió 0.39 puntos porcentuales a 4.99 por ciento en diciembre y se convirtió en la más elevada del segundo semestre del año anterior. Por lo que se refiere a la tasa de desocupación en hombres, el indicador no registró cambios y se mantuvo en 4.59 por ciento de la PEA en el mes mencionado, pero interrumpió dos meses con descensos en fila. Con base en cifras originales, la tasa de desocupación fue de 4.25 por ciento de la PEA en diciembre de 2013, porcentaje inferior al que se presentó en el mismo mes de 2012, cuando se situó en 4.47 por ciento. P.C. INEGI, desempleo, economía informal Logra Pemex récord en demanda de bonos

Por Alejandra López Cd. de México México (17 enero 2014).- Pemex logró un nuevo récord. Sus bonos fueron los terceros más solicitados en la historia de los mercados de capitales, detrás de los de Petrobas y Verizon. Los inversionistas solicitaron hasta 29 mil 500 millones de dólares para comprar bonos de Pemex. La oferta de la paraestatal fue de 4 mil millones, pero los inversionistas reaccionaron a la expectativa de la reforma energética con más de mil posturas, aseguró Rodolfo Campos, subdirector de tesorería de la paraestatal. El programa de endeudamiento de Pemex

aumentó casi al doble este año con un monto total de 14 mil 700 millones de dólares. En 2013, fue de 9 mil 700 millones. P.C. sector energético, PEMEX Aparece China en mapa de la innovación

Por The Wall Street Journal Nueva York Estados Unidos (17 enero 2014).- China ha sido desde hace muchos años la fábrica de la que salen populares productos que empresas venden en todo el mundo, pero las propias creaciones tecnológicas del país nunca han sido consideradas de vanguardia. Eso, sin embargo, comienza a cambiar. Las empresas chinas están desafiando con cada vez más frecuencia a los líderes del mercado y marcando pautas en ámbitos como las telecomunicaciones, los aparatos móviles y los servicios en línea. No sólo están manteniendo a raya a sus competidores globales en China, sino que están contratando a ejecutivos de Silicon Valley y expandiendo su presencia internacional con ambiciosas campañas de publicidad protagonizadas por celebridades y estrellas del deporte. P.C. China, sector industrial, innovación Pierde México atractivo manufacturero

Por Silvia Olvera Cd. de México México (17 enero 2014).- Durante el 2013, México perdió terreno frente a Estados Unidos en cuanto a las ventajas de producción manufacturera cerca de los mercados y proveedores meta, según la encuesta "2013 Manufacturing-Sourcing Outlook" (Panorama de la proveeduría para la manufactura 2013). De acuerdo con los resultados del sondeo de la firma AlixPartners, el año pasado 37 por ciento de los encuestados consideró que ven a Estados Unidos como el sitio más atractivo para producir a bajo costo y cerca de sus mercados y proveedores. En el estudio México recibió también un porcentaje de 37 por ciento de las preferencias, pero en un año previo había registrado 49 por ciento, mientras que Estados Unidos 36 por ciento. P.C. industria manufacturera Goleará México a Brasil en comunicación

Por Vania Guerrero Cd. de México México (17 enero 2014).- Durante 2014, México podría crecer 13 por ciento más que el año pasado en en los sectores de tecnologías de la información y comunicaciones, más de lo que se espera para Brasil, según estimaciones de IDC México. Para toda la región de América Latina se prevé un crecimiento de 8.4 por ciento, y para Brasil, de 9 por ciento, precisó Edgar Fierro, vicepresidente y director de la consultora. La situación económica en general y la reducción del gasto público en materia de tecnología afectaron el dinamismo del sector el año pasado. No obstante, para 2014, la perspectiva es más positiva, aunque con sus reservas, pues si bien la reforma en telecomunicaciones representó un nuevo impulso, aún están pendientes de definir las leyes secundarias en la materia. P.C. telecomunicaciones

Por Dayna Meré Cd. de México México (17 enero 2014).- A partir de este año empezó a operar el nuevo Instituto de Competitividad Turística cuyo objetivo es realizar estudios e investigaciones que servirán para que el Gobierno, a través de la Secretaría de Turismo (Sectur), diseñe mejores políticas públicas en favor del sector. Durante el foro Perspectivas Turísticas para México, organizado por la Universidad Anáhuac, Ernesto Bartolucci, director general de este Instituto, explicó que se trata de un ente descentralizado y con autonomía de acción, que brindará asistencia técnica especializada es respuesta a problemas y proyectos específicos demandados por el sector. "Esto se llevará a cabo con base en la coordinación y fortalecimiento de una red de conocimiento compuesta por cientos de instituciones de educación media y media superior, así como miles alumnos, profesores e investigadores de todo el País. P.C. turismo Los republicanos afinan su estrategia migratoria J. Jaime Hernández / Corresponsall El Universal WASHINGTON.— El temor a perder la presidencia de Estados Unidos en las elecciones de 2016 ha obligado a los líderes del Partido Republicano a reconsiderar su posición frente al problema de la inmigración indocumentada. Según líderes republicanos, en los próximos días — quizá antes del discurso del Estado de la Unión que dará el 28 de enero el presidente Barack Obama— podrían dar a conocer los lineamientos principales de un marco de negociación que recogería algunos de los elementos de la iniciativa de ley aprobada en 2013 por el Senado para sacar de la sombra a más de 11 millones de indocumentados. Entre algunos de los elementos que han adelantado figura el reforzamiento de la seguridad fronteriza, la mejora del programa E-Verify para evitar la contratación de personas sin papeles y una fórmula de legalización aún no definida para un indeterminado número de personas. P.C. reforma Cae peso a nivel más bajo en cuatro meses Ricardo Jiménez El Universal El tipo de cambio peso-dólar alcanzó su nivel más bajo desde septiembre del año pasado, tras observarla divisa estadounidense un precio de 13.2850 pesos; sin embargo, durante las operaciones intradía llegó a una cotización máxima de 13.33 pesos, derivado de la persistente inquietud de los inversionistas en torno a una menor compra de bonos por parte de la Reserva Federal (Fed). El peso ligó su cuarto día de baja consecutiva, acumulando una devaluación de 2.3%, castigado también por la decisión de muchos participantes de las apuestas hechas, ante la aprobación de un histórica reforma del sector energético a finales de este 2013. P.C. tipo de cambio, peso Actividad hotelera baja ritmo: Sectur Rubén Migueles Tenorio El Universal La actividad hotelera creció en 2013, aunque a una tasa menor a la registrada un año antes resultado de la desaceleración económica. El número de cuartos ocupados promedio pasó de 184 mil en 2012 a 193 mil el año pasado, lo que representó un incremento de 4.9%, tasa inferior al 13.7% que registró un año antes, de acuerdo con los datos más recientes dados a conocer por la Secretaría de Turismo. Por segmentos, la ocupación hotelera en los principales centros de playa del país registró un crecimiento promedio de 6.1%, tasa inferior al 16.1% alcanzado en 2012. En el caso de los cuartos ocupados en las ciudades del interior, el incremento fue de 3.2% contra el 11.2% registrado un año antes. P.C. En 15 días se elevó 12.3% la canasta básica Paulina Gómez| El Universal Durante los primeros quince días del año, el valor de la canasta básica presentó un incremento de 12.3% con relación a la última semana de diciembre. Hoy el precio de algunos productos muestran un aumento de más de 40%. La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) reveló que el valor total de la canasta básica, que engloba 27 productos, alcanzó en 2014 un valor de 160.90 pesos cuando al 31 de diciembre era de 143.27 pesos. El comparativo de la dependencia demostró que algunos productos presentan una escalada de precios en plena cuesta de enero, lo que modifica el patrón de consumo de los mexicanos. P.C. Profeco, canasta básica, precios Análisis. Se acentúa la producción de autos para la exportación Gregorio Vidal* El Universal En 2013, según información de la Asociación Mexicana de la Industria

base en la misma fuente, la producción alcanzó una cifra récord de 2 millones 933 mil 465 vehículos. Como sucede desde hace años, la mayor parte de los vehículos manufacturados en el país se exportan y en contraparte, en el mercado interno la mayor parte de los automóviles y camiones que se vendieron son importados. Además, una parte importante, y no necesariamente decreciente, de los componentes de los autos y camiones es fabricado en el extranjero, realizándose el ensamblaje de un reducido grupo de modelos en el país. Así, el crecimiento en la venta de vehículos automotrices no se corresponde necesariamente con un incremento equivalente en la manufactura automotriz. Las cifras que reporta Inegi hasta noviembre de 2013 sobre la producción industrial dan cuenta de una reducción anualizada de 1.4%. En las manufacturas el crecimiento es minino, en parte por los resultados alcanzados en industrias como la automotriz. Sin embargo, se mantiene la tendencia a que los aumentos en esta actividad, como en otras altamente exportadoras como la fabricación de equipos y aparatos eléctricos y electrónicos, no implica crecimientos equivalentes o siquiera semejantes en el conjunto de la actividad industrial. P.C. industria automotriz, producción economía mexicana terminó el 2013 en recesión Rodrigo A. Rosales / El Economista Al comienzo del último trimestre del 2013, el estado general de la economía mexicana continuó en una fase de recesión. Por lo menos así lo sugiere el indicador coincidente al decrecer 0.02 puntos mensuales durante octubre del año pasado, de acuerdo con el (Sistema de Indicadores Cíclicos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía. Este indicador, que sigue el comportamiento económico del país, registró un valor de 99.84 puntos, que a su vez representó 17 meses consecutivos con variaciones negativas y seis meses por debajo de su tendencia de largo plazo (100 puntos). P.C. INEGI, indicadores cíclicos, Sube producción fabril de EU 0.4% en diciembre AP Washington.- La producción fabril finanzas públicas, recesión estadounidense aumentó por quinto mes consecutivo en diciembre, encabezada por los sectores automotor, electrónico y de alimentos procesados. Los aumentos indican que las fábricas dieron un fuerte impulso al crecimiento económico al finalizar el año. Por otra parte, la construcción de viviendas se frenó en diciembre, pero finalizó el año con las mejores cifras desde que reventó la burbuja inmobiliaria. P.C. Estados Unidos, sector industrial, economía mundial su manera de medir el PIB Reuters La oficina de estadísticas de la Unión Europea (UE) revisará al alza las estadísticas del Producto Interno Bruto (PIB) anual del bloque en 2.4% cuando empiece a usar nuevos estándares de medición en septiembre, dijo el jueves la Comisión Europea. La modificación afectará todas las estadísticas previas del PIB y las series de datos a futuro, señaló la agencia de estadísticas Eurostat. El cambio al Sistema de Medición Europeo 2010 (ESA 2010), que reemplaza al viejo ESA 1995, es parte de una medida mundial de transición a un nuevo sistema de medición llamado Sistema de Cuentas Nacionales 2008, ya implementado en Estados Unidos en agosto pasado. P.C. Unión Bolsas de Europa terminan semana con ganancias Agencias Europa, Sistema de Medición Europeo semana las bolsas europeas cerraron a la alza donde la bolsa de Milán ganó 0.47% con 19,969.33 puntos y el Dax alemán ganó 0.26% con 9,472.96 puntos. El FTSE de Londres ganó 0.20% con 6,829.30 puntos. El CAC 40 de Paris cerró con una ganancia de 0.19% con 4,327.50 puntos. El Ibex-35 español tuvo un incremento 0.10% con 40,465.70 puntos P.C. sistema financiero, bolsas europeas Petróleo revierte pérdidas al comienzo de última jornada Reuters El crudo Brent revertía el viernes pérdidas previas para cotizar nuevamente por encima de los 106 dólares el barril, alejándose de un mínimo de dos meses debido a que los operadores evaluaban la posibilidad de una recuperación sostenida en el suministro de petróleo de Libia. Sin embargo, el Brent sigue en curso de terminar la semana con casi un 1% de retroceso y ha visto a su prima en torno al crudo de Estados Unidos caer a su menor nivel en casi un mes ante el inicio de operaciones de un importante oleoducto en el país norteamericano. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Firman México y Sudáfrica acuerdo para facilitar e incrementar flujo de turistas Por Susana González G. México, DF. Los gobiernos de México y Sudáfrica firmaron un memorándum de entendimiento en materia turística para facilitar e incrementar el flujo de visitantes de ambos países, impulsando la conectividad aérea, informó la Secretaría de Turismo (Sectur). El documento lo firmaron la secretaria de Turismo, Claudia Ruiz Massieu, y el ministro de Turismo de Sudáfrica, Marthinus Van Schalkwyk. También acordaron estrechar lazos de colaboración para establecer las bases de intercambio turístico, cultural y comercial. P.C. turismo Disminuye tasa de desempleo, pero persisten niveles de informalidad: Inegi Por Roberto González Amador México, DF. El desempleo afectó en diciembre pasado a 4.25 por ciento de la población económicamente activa (PEA), una proporción ligeramente menor a la reportada en el mismo mes de 2012, que fue de 4.47 por ciento, reportó este viernes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Así, en el último mes de 2013, por lo menos dos millones 223 mil personas no lograron ocuparse, así fuera una hora por semana, a pesar de que realizaron esfuerzos por hallar una fuente de ingreso, de acuerdo con los datos dados a conocer por el organismo. P.C. INEGI, desempleo China, con la tercera parte de cuotas antidumping por prácticas comerciales desleales: SE Por Susana González G. México, DF. China concentra la tercera parte de las cuotas antidumping y compensatorias impuestas por la Secretaría de Economía (SE) a diversos productos importados por considerar que incurren en prácticas comerciales desleales y dañan la industria nacional, la mayoría de los sectores de metales básicos y manufacturas. Hasta noviembre del año pasado, dichas cuotas ascendían en total a 44 para 36 productos provenientes de 14 naciones, la mayoría de Asía, pero de los cuales 34 por ciento provenían de China, de acuerdo con estadísticas de la Unidad de Prácticas Comerciales Internacionales (UPCI) de la SE. P.C. China, economía mundial Sociedad mexicana, con gran responsabilidad en leyes secundarias: especialistas Por Susana González G. México, DF. La sociedad mexicana tiene una gran responsabilidad en las leyes secundarias de la reforma energética para que &ldguo; realmente nos permitan un desarrollo nacional en función de intereses propios, no de los que vienen de fuera. Ese es el punto de partida: la forma como van a plantearse los contratos y asociaciones, sean de productividad compartida, de renta compartida, alianzas y/o concesiones, aunque no se dice este término, que nos pueden permitir tener un desarrollo futuro de país", advirtió Susana Chacón, coordinadora y coautora del libro La reforma energética en México; pensando en el futuro. Gerardo Gil Valdivia, también coordinador y coautor del libro, así como presidente de la sección mexicana del Club de Roma, expuso que la crisis energética es una oportunidad para que México fortalezca su soberanía y ponderó que la reforma debe acompañarse de una política ambiental e industrial que garanticen su

sustentabilidad. P.C. reforma energética, leves secundarias Republicanos presentarán la próxima semana su propuesta migratoria: WSJ Por Notimex Nueva York, Líderes republicanos en la Cámara de Representantes de Estados Unidos preparan una propuesta que ofrecería legalizar a parte de los 11 millones de personas que viven sin documentos en el país, apuntó hoy The Wall Street Journal (WSJ). En una nota publicada este viernes, el diario indicó que tan pronto como la próxima semana, el líder republicano en la cámara baja, John Boehner, publicará una página con una serie de "principios" para reformar el sistema migratoria en Estados Unidos. La propuesta no incluiría una vía para que inmigrantes indocumentados obtengan la ciudadanía, tal como respalda el Senado, "pero representa un importante avance respecto de lo que promotores y demócratas han buscado por largo tiempo", destacó el Journal. P.C. reforma migratoria, migración El País Trabajo en EE UU pero con las condiciones de un país en desarrollo Joan Faus Washington 17 ENE 2014 - 03:54 CET38 Visto desde fuera uno podría pensar que para una empleada del hogar de un país en desarrollo venir a Estados Unidos a trabajar para un diplomático supone una valiosa oportunidad laboral y personal. Para muchas seguramente sea así, pero para otras tantas el panorama real es mucho peor del imaginado y su experiencia puede convertirse en un auténtico infierno, del que es muy difícil escapar. Detrás del reciente caso de la vicecónsul india en Nueva York, que ha sido expulsada de EE UU tras ser acusada de mentir en la tramitación de un visado para que su empleada doméstica india residiera en el país y de pagarle por debajo del salario mínimo, subyace una problemática profunda y antigua sobre la violación de las condiciones laborales de estas trabajadoras. P.C. migración, empleo, trabajo doméstico, derecho laboral